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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit einem großen Paukenschlag stellt der Bericht des Rechnungsprüfungsamtes zu verschiedenen 

Ungereimtheiten im Vergabeverfahren den vorläufigen Höhepunkt einer ganzen Reihe von 

Fehlern und Unstimmigkeiten beim Bau der Multifunktionsarena dar. 

 

Ich bitte um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

1.  

Wie realistisch schätzt die Verwaltung die Chancen ein, dass das Land tatsächlich noch einmal 

den Förderbetrag aufstockt, wo doch diese Option im Fördermittelbescheid ausgeschlossen ist 

und gab es hierzu schon zu- oder absagen vom Fördermittelgeber? 

 

2. 

Wie soll die Finanzierung der Mehrkosten praktiziert werden, sollte diese Aufstockung nicht 

erfolgen und welche finanziellen Auswirkungen hätte dieses Szenario auf die 

Betreibergesellschaft und den FC Rot-Weiß Erfurt e.V.? 

 

3. 

Mit welchen rechtlichen Konsequenzen, von anderen Bietern, ist bei dieser Anzahl an 

Ausschreibungsfehlern zu rechnen und welche Folgen könnte dies für die Stadt Erfurt haben? 

 

 

 

 

 

  

 

Herr Stassny, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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02.11.2015, gez. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

